
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Von wann bis wann hat es in der Von-Möller-Straße (Höhe Schule) eine Verkehrsüberwachung 
gegeben? 
 
Zusatzfrage: 
Welche Erkenntnisse liegen hierzu vor? 
 
Stellungnahme des Ordnungsamtes in Bezug auf die Überwachung des fließenden Verkehrs: 
 
In der Von-Möller-Straße gibt es zwei Messstellen in Höhe der “Brocker Schule“ (jeweils eine 
pro Fahrtrichtung). 
Seit einiger Zeit kann die Messstelle mit den Messfahrzeugen (VW Caddy) aus technischen 
Gründen nicht mehr angefahren werden, da entweder verkehrsbehindernd geparkt werden 
müsste oder nicht verwertbare Messungen entstünden. 
 
Im September haben wir uns daher vor Ort die Messstelle noch einmal in Bezug auf zukünftige 
Messungen angesehen. Diese sind unseres Erachtens mit einem Stativ noch möglich, sodass 
die oben genannten Messstellen mit einer Stativmessung in die kommenden Dienstpläne 
eingeplant wurden. 
 
Zudem haben wir die Von-Möller-Straße in die Liste der abzuarbeitenden Standorte für die 
Verkehrsdisplays beziehungsweise Verkehrszähler aufgenommen; sodass hier zeitnah 
weitere Daten vorliegen werden. 
 
Vor rund drei Wochen wurde von uns aufgrund einer Bürgereingabe ein Verkehrsdisplay in 
der angrenzenden Straße “Im Brocke“ installiert (im dortigen “50er-Bereich“). Hier wurden im 
Zeitraum von einer Woche circa 1.300 Fahrzeuge gemessen; es gab keinen einzigen Verstoß 
im bußgeldbewährten Bereich, die durchschnittlich gefahrene Geschwindigkeit lag sogar unter 
30 km/h. 


